7 Piéces

245 m2

Réf. 85143315
Prix NC

Lege-Cap-Ferret

Maison a vendre (33950)
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Cette magnifique propriété se situe dans le village de Piraillan. Elle
dispose d'une vue tres dégagée sur les pins et d'un apercu sur le
Bassin.Cet endroit est un véritable havre de paix ou il fait bon vivre ILa
villa principale comprend un treés beau salon / séjour, une cuisine
ouverte, un grand cellier / buanderie, WC indépendants et trois
chambres chacune avec sa salle d'eau et deux chambres dispose
également de mezzanine.Le tout est complété par une maison d'invités
comprenant un salon avec kitchenette, deux chambres et une salle

d'eau.Un magnifique jardin paysagé compléte cet ensemble, ...

This magnificent property is located in the vilage of Pirailan. It has a very
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unobstructed view of the pines and a glimpse of the Basin. This place is a real haven
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of peace where life is good!The main villa includes a beautiful living room, an open
kitchen, a large pantry/laundry room, separate toilets and three bedrooms each with
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its own shower room and two bedrooms also has a mezzanine.The whole is
completed by a guest house comprising a living room with kitchenette, two
bedrooms and a shower room.A magnificent landscaped garden completes this set,
as well as a swimming pool, a petanque ...

M ET W ASSOCIES
21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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